

28 de Junio

Querido Nestor

Estas breves líneas son para disculparme de mi silencio. No te he escrito antes - sí recibí tu carta - porque una casi completa reorganización de la Compañía ha demorado todas las gestiones. Vello ha empezado a filmar su gran película (Cinemascope, estereofónico, Color etc. y sobre todo un gran tema) de Mexico mío. Yo he pasado a su puesto y me he tenido que encargar de "tomar posesión". Ya he pasado tu carta a Jorge Barbachano y estoy esperando su determinación en tanto "gerente". No creo que haya problemas pero necesito su visto bueno. Apenas lo tenga te volveré a escribir para poner en marcha el asunto. Te felicito por todo lo que estás haciendo y por lo de Middlebury. Hasta pronto y un fuerte abrazo

G. Asot